

# *Miguel Díaz-Canel appelle les Cubains à l'unité face à la politique hostile de Washington*

---



La Havane, 26 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a lancé ce vendredi matin un appel à l'unité face à la politique hostile de Washington.

Au cours du meeting national à l'occasion du 66e anniversaire des attaques de la Caserne Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo, le Chef d'État cubain a mis l'accent sur l'importance du legs des héros de la Révolution.

«Fidel, Raúl, Almeida, Ramiro et tous ces hommes et femmes qui ont fait passer la nation avant tout, qui ont conçu le pays comme une famille, étaient des frères. C'est d'eux que nous venons et il est très important que notre hommage annuel ne se borne pas à un meeting, à quelques vers où à quelques propos.

La Révolution qui a besoin maintenant que nous livrions la grande bataille pour la défense et l'économie, que nous fassions échouer les plans ennemis de nous briser et de nous asphyxier nécessite en même temps que nous consolidions chez nos gens la spiritualité, le civisme, la décence, la solidarité, la discipline sociale et le sens du service public. »

Dans son discours à la nation, en présence de Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et d'autres autorités cubaines, le président Miguel Díaz-Canel a dénoncé le renforcement du blocus par l'administration Trump.

Le harcèlement dont font l'objet toutes nos opérations commerciales et financières a escaladé ces derniers temps à des niveaux extra-territoriaux, illégaux et criminels.

De mars 2018 à avril 2019, le blocus nous a provoqué des pertes pour 4 milliards 343 millions de dollars. Je précise que cette donnée ne reflète pas les affectations causées par les dernières mesures de l'administration étasunienne actuelle qui limitent les autorisations de voyages, interdisent l'accostage de bateaux de croisières et qui renforcent les restrictions financières ayant pour cible le tourisme et les activités associées dont bénéficie le secteur non-étatique de l'économie.

Après six décennies de harcèlement contre la moindre transaction cubaine, les pertes accumulées atteignent maintenant 922 milliards 630 millions de dollars, compte tenu de la dépréciation des billets verts face à l'or.

Aujourd'hui, je dénonce, devant le peuple de Cuba et le monde, le fait que l'administration des États-Unis a commencé à agir avec plus d'agressivité pour empêcher l'arrivée de combustibles à Cuba.

Au moyen d'actions extra-territoriales cruelles de blocus, elle tente aujourd'hui d'empêcher par tous les moyens l'arrivée aux ports cubains de tankers, en menaçant brutalement les compagnies maritimes, les gouvernements des pays où sont enregistrés les navires et les compagnies d'assurance.

Le plan génocidaire vise à léser davantage la qualité de vie de la population, son progrès et même ses espoirs, dans le but de blesser les familles cubaines dans leur vie quotidienne et leurs besoins essentiels et parallèlement accuser le gouvernement cubain d'inefficacité. Ils cherchent une révolte sociale.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197283-miguel-diaz-canel-appelle-les-cubains-a-lunite-face-a-la-politique-hostile-de-washington>



**Radio Habana Cuba**